
主任的話:你還看不見神的作為嗎 3/24/2024 

我們是一間老人教會，常常收到大家病痛的消息，這也頗

為正常，因為年紀大了，病痛就自然多了。但大家有沒有

想過，每一次當我們聽到身邊有人患病，甚至是自己患

病，就是神再一次提醒我們：「生命不是掌握在自己的手

中!」當你聽到這一句說話的時候，你有什麼感覺？你覺得

人生唏噓？還是覺得自己極為幸福？我就選擇後者，我覺

得自己極為幸福。我的意思不是幸災樂禍，以為自己今天

沒有生病，就自吹自擂，炫耀自己所謂的幸福。相反，我

的焦點不是放在誰人患病，而是放在「感恩有一位愛我，

又看透萬事的神掌管我的生命。」 

其實，大家有沒有想過，為什麼神讓我們見到身邊的人患

病呢？我們不要做一個呆子，只覺得「不幸」，卻看不見

「神的恩手」，也看不見「祂要我們學習的地方」。結

果，我們就錯過了去學習、成長、認識神的寶貴經歷。 

最近我們知道浸聯會的 Mark Heavener 弟兄癌症復發，也頗

嚴重。這提醒我一件事：「生命從來也是脆弱的。」無論

一個多強壯的人，總有一天會衰殘，我們是必須要接受

的，做一個基督徒更要學習從不同的角度去感恩。Mark 是

2017 年確診癌症，當中經歷了很多嚴峻的療程，的確辛

苦，但是他從沒有放棄相信神和服事神。正因為他對神有

極大的信心，我們從來沒有看見過他垂頭喪氣或埋怨神。

相反，他在過去的七年不斷鼓勵浸信會的同工，不斷建立

弟兄姊妹，這是我敬佩的，因為他是一個真基督徒。 

其實對一個倚靠神的人來說，哪裏有時間去嘆息呢？他只

是努力去完成當作的服事。他追求的，不是口福的享樂，

不是身心的享受，卻是追求與神心靈的相交，一心事奉

主。所以，就算大風大浪臨到，他不會怕得要死，腳步大

亂。因為，信靠神的人，不單相信每一件事的發生也必有

神的心意，不是無緣無故的。他「容許」自己在不明不白

當中平安地生活，因為他只全心的相信神的帶領。 

弟兄姊妹，我們經歷了那麼多，你對神的信心有沒有增大

呢？你願意真正的全心交托相信神嗎？ 

還要在人群當中尋找「存在感」呢？ 

最後，讓我分享我的人生理念：我是神所造的，價值由神而

定，無論是我剛出身，什麼也不懂，完全倚靠父母的嬰孩，直

至到我身體衰殘，死前的那一天，在神眼中也有它的價值和用

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


